
 
 
 
 
 
 

 

【令和５年度 雄踏小学校 児童・保護者アンケートのまとめ】 
「４ できている」「３ だいたいできている」と答えた割合（％）」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校アンケートを振り返って】 

学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。現在、来年度の教育計画の作成をし

ております。その中にこのアンケート結果を反映しながら、よりよい雄踏小学校になるよう努力

して参ります。 

昨年度や７月の結果と比較すると傾向は大きく変わらないようでした。よいところを伸ばし、

課題としてあげられる点を改善できるようより焦点化して取り組む必要があると感じています。 
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Ｎｏ．１３ 

２０２４．２．１ 

評　　　価　　　内　　　容 児童 保護者

問1 学校は楽しい 87 94

問2 進んで気持ちのよいあいさつができる。 79 69

問3 きまりや約束を守ることができる。 90 88

問4 時と場に応じた言葉遣いができる。 86 77

問5 自分にはよいところがある。 84 74

問6 授業中に自分の考えをもち、進んで発表することができている。 67 63

問7 学年の目標時間の家庭学習をしている。（家庭学習の習慣化） 76 56

問8 早寝、早起き、朝ご飯を意識して生活している。 79 73

問9 目標をもって運動や体力づくりに取り組んでいる。 90 56

問10 昼休みには進んで体を動かして遊んでいる。 66 71

問11 地域の人と活動することや学習することは楽しい。（ゆうさくＣＳ） 87 72

問12 将来の夢や目標をもっている。 85 65

問13 先生は、困っているときに相談しやすい。 83 87

問14 先生は、いいところや、がんばったことをほめてくれる 88 89

問15 学校は、いじめ防止基本方針に沿って取り組んでいる。 88

問16 学校は、便りやＨＰ等を通して取り組みを地域や保護者に伝えている。 89



【にこにこ】（生活面） 

 学校（学級）が楽しいと感じている児童が多く、進んで係活動や当番活動に取り組めています。

あいさつや言葉遣いなどについては、できていると感じている児童が多いですが、保護者や地域

の方からするとできていないと感じる子も目立つようです。月のめあてを意識したり委員会の子

を中心に呼び掛けたりすることで学校全体の意識が高まるように努めてい

きます。また、時と場に応じた言動を心掛けきまりや約束を守ることがで

きる児童を増やし、自分も友達も大切にしようという思いを高めていきた

いと思います。 

【わくわく】（学習面） 

 授業中、友達と協力して、真面目に学習に取り組む児童が多いです。反面、落ち着いて話を聞

いたり、活動に取り組んだりすることが苦手な児童も目立ちます。また、自分の考えをもってい

ても進んで発表できる子は少なく、発表に対する苦手意識を感じます。ほとんどの子がタブレッ

トを活用すると自分の考えを入力し、友達に考えを伝えることができます。また、隣の子やグル

ープでの交流の際も自分の考えを言えます。いろいろな考えを知り、自分の考えを深めることの

よさを伝え、発表にこだわらず、進んで自分の思いや考えを伝えることができる児童を増やして

いきます。何のために学習をするのか児童に確認し、主体的に学習に取り組む意識を高めること

で進んで授業や家庭学習に取り組める子を増やしていけたらと思います。 

【もりもり】（運動・健康面） 

 アンケートの結果を見ると、目標をもって運動や体力づくりに取り組めた児童の割合は多かっ

たです。体育の学習や運動会、新体力テストに対し目標を意識して取り組めた結果だと思います。

反面、昼休みに外で遊んでいる児童の割合は少なめでした。音楽会の時期にとったアンケートが

影響したかもしれませんが日常的に体を動かすことができるように声掛けを続けていきます。 

 季節の変わり目に体調をくずす児童もみられたので、一層体力の向上と健康管理に対する意識

を高めることができるように、学級での指導や養護教諭や児童同士による啓発の場を増やしてい

きたいです。来年度も、具体的なめあてを意識しながら、自分に合った活動を継続的に行える場

を設定することで自分なりの目標に向かって粘り強く取り組む力を育てていきたいと思います。 

【情報発信・いじめ対応】 

 「いじめ防止基本方針」に沿って取り組めているかの質問に対しては、おおむねできていると

いう評価をいただきました。基本方針をもとに学校体制で取り組んでいるつもりですが、まだま

だ対応が万全でないこともあります。再度いじめは絶対に許されないという思いを強く持ち、未

然防止に努めると共に、有事の際には、基本方針をもとに教育委員会と連携しながら適切に対応

していきます。 

 情報発信の点でも、おおむねできているとの評価をいただけました。御意見の中には、「ＨＰ

の更新される学年が偏っている」「宿泊をともなう行事の際、情報が入らず心配だった」との意

見もありました。ＨＰの更新方法を検討し、宿泊を伴う行事の際には、画像を送ることはできな

くても、ポイントごとに簡単な様子と健康状態はお知らせする必要があると感じました。お気づ

きの点などありましたら学校までお知らせください。 


